
充実した秋に
後期がスタートして約一か月となりますが、夕顔祭を始め校内では学年行事等もたくさん行われてい

ます。前期課程では修了旅行や遠足、校外学習などが目白押しです。後期課程においても新人戦県大会

が行われたり演奏会が行われたり、そのほかにも様々な出前授業が行われたりしています。給食におい

ても１１月から給食の米は新米になり、季節の食材を使った献立の日があったり子供たちが好む献立に

工夫されていたり（これらはいつもですが）しています。また１１月は読書月間としており、読書に関

する様々な企画も実施しています。まさにスポーツの秋、芸術の秋、食欲の秋、読書の秋ですね。加え

て後期課程では中間テストがあり９年生は入試対策が本格化しているなど、学習の秋でもあります。子

供たち一人一人、目指すところ、力を入れたいところが異なるとは思いますが、それぞれに充実した秋

になることを願っています。

秋と言いながら、最近は朝夕の寒さが日に日に厳しくなり冬が近づいていることを感じさせます。県

内の小中学校では、インフルエンザによる学級閉鎖のニュースも聞こえるようになって来ました。健康

管理について、学校でも換気や手洗い等継続して指導して参りますので、ご家庭においてもご協力くだ

さるようよろしくお願いいたします。

《市小学校陸上記録会》 １０月９日
大松山運動公園において、市内の小学校と本校前期課程児童による

陸上記録会が実施されました。小雨が降るあいにくのコンディション

でしたが、本校の代表として出場した児童は、練習の成果を存分に発

揮して頑張ってくれました。入賞者をお知らせいたします

種 目 順位・選手名

男子４００ｍリレー ２位（＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊）

女子４００ｍリレー ６位（＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊、＊＊＊＊）

女子８００ｍ ４位 ＊＊＊＊

男子１００ｍ １位 ＊＊＊＊ ５位 ＊＊＊＊

女子１００ｍ ４位 ＊＊＊＊

男子ソフトボール投げ ６位 ＊＊＊＊

女子ソフトボール投げ ６位 ＊＊＊＊

男子走り幅跳び １位 ＊＊＊＊

《任命式》１０月１７日 ◇後期 学級委員長・副委員長

後期課程各 ７年 ８年 ９年

学級のリーダ １組委員長 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊

ーです。より １組副委員長 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊

よい学級とな ２組委員長 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊

るよう力を尽 ２組副委員長 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊

くしてほしい ３組委員長 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊

と思います。 ３組副委員長 ＊＊＊＊ ＊＊＊＊ ＊＊＊＊

Ｒ６＿Ｎｏ．７

令和６年１１月１４日

教育目標 『ふるさとを愛し 夢に向かって高め合える子を育む』

・すすんで学ぼう ・心をみがこう ・体をきたえよう



《県新人大会》 １０月１８日～１９日
地区予選を勝ち抜いた生徒が、県大会に臨みました。結果をお知らせいたします。

野球 ベスト８

ソフトテニス女子 団体 ベスト８ 個人 ベスト８ ＊＊＊＊・＊＊＊＊ペア

バドミントン男子 個人ダブルス ベスト１６ ＊＊＊＊・＊＊＊＊ペア

剣道男子 団体 ベスト１６ 個人 ベスト１６ ＊＊＊＊

剣道女子 団体 ３位

個人 ６位 ＊＊＊＊、ベスト１６ ＊＊＊＊

３回戦惜敗 ＊＊＊＊ ２回戦惜敗 ＊＊＊＊、＊＊＊＊

《夕顔祭》 １０月２５日～２６日
第３回夕顔祭を開催しました。実行委員が中心となり、それを受けて各係がそれぞれに工夫を凝らし

た企画で盛り上げました。今年度のテーマは「Bloom～想いを束ねる南河ブーケ～」。それぞれに異な

る色や種類、８００人の想いを一つにして大きな花束に。そんな想いを込めて実施された夕顔祭は、児

童生徒一人一人

にとって、思い

出に残る素晴ら

しいものになっ

たことと思いま

す。

《吹奏楽部あちこちで》
あちこちでイベントが開催されていますが、そ

の際、本校吹奏楽部にオファーがあり演奏の機会

をいただいています。休日開催のため苦しいとこ

ろではありますが、生徒はその都度精一杯の演奏

を披露してくれています。
11/2市民農園まつり 11/3グリム吹奏楽フェス

《まちづくりワークショップ》
11月3日、市総合計画策定のためのワークショップ1回目が市役所で開催

されました。本校からも8年生が参加して将来の下野市について意見を交わ

しました。是非、子供たちの想いや意見を反映させ、実効性のある計画を

策定していただきたいと思います。

校長室の窓から
前述の記事にしたように、3回目の夕顔祭を開催しました。1日目の前後期課程の交流発表会、2

日目は、前期課程が縦割りウォークラリー、後期課程が合唱コンクールやイベント等。また多くの掲

示物や作品も展示されました。どの企画や発表も、子供たちが主体となって準備や練習を重ね、当日

を迎えたもので感動の数々でした。準備の様子を見て回るたびに子供たちから呼び止められ、様々な

協力依頼を受けましたが、その生き生きと頑張る姿や成長した姿をとても嬉しく思いました。


